

Willkommen in der abenteuerlichen Schule

den auch sie kann mal lustig sein

Von cicatrice_du_Coeur

Kapitel 4: schreib mir ein Gedicht

eines Tages stand er vor meiner Tür
ich liess ihn freundlich in meinen Flür
er sagte, er mache Urlaub in der Gegend
dies normale Land fand er aufregend
wir unterhielten uns heiter
die Sonne zog indes weiter
wir machten eine radpartie
ich lernte viel von ihm
dann sagte ich nett auf Wiedersehen
es war Zeit auseinander zu gehen

am nächsten Schultag in der großen Pause
ich schaute grad aus dem Fenster raus
stand er wieder da
als ob was besonderes an mir war
vom Regen war er pitschnass geworden
für Warten hätt ich ihn gern gegeben einen Orden
er fragte, ob er mit rein könne
Unterricht mit mir sich doch löhnte
die Lehrerin ließ ihn auch herein
es sollte ein heiterer Tag noch sein

als ich grad beim Drucken war
kam er mir ganz nah
er flüsterte leis in mein Ohr:
was tät ich ohne dich nur
deine Bilder sind wunderschön
ich hab noch nie schöneres gesehn
ich bin nicht zufällig hier
sondern allein nur wegen dir
ich hab mich in dich verliebt
es für mich nichts wichtigeres gibt

ich hielt inne in meinem Tun
am liebsten würd ich lassen alles ruhn
mit reinem, ehrlichem Herzen sagte ich ihm
ich kenn dich nicht lang, wie soll ich mich da verliebn
ich weiss nicht mal wirklich, was Liebe ist
ich will sicher sein, dass du es wisst
lass mir bitte noch etwas Zeit
ich fühl mich dazu noch nicht bereit
mit traurigem Blick sah er mich an
so dass ich mir schuldig vorkam

am selben Tag traf ich noch
seine Freunde im Badeloch
sie erzählten, dass er nicht mehr viel Zeit hat
es geht im schlimmer im Studentakt
wenn doch nur ein Herz für da wär
er leidet doch unter der Krankheit so sehr
ein neues Herz könnte ihn heilen
doch die Operation müsste eilen
er habe nicht mehr allzuviel Zeit
der Tod halte sich schon bereit

jetzte weisst du, was ich habe
es ist wirklich sehr Schade
aber er könne dies auch nicht ändern
was sollte er schon können ändern
aber vergessen werden will ich nicht
schreib bitte ein Gedicht über mich
meine Gedichte seien sehr emotional
das er schnell fällte seine Wahl
dann ließ ich ihn von seinem Leben erzählen
und tat daraus Elemente für sein Gedicht wählen

.....
Ich würde am liebsten jetzt weinen *heul*. Sähe zwar blöd aus: ich sitze vor dem
Computer und heule was das Zeug hält und die anderen würden sich wundern warum,
aber es ist kaum zum Aushalten. Dies Gedicht ist zu traurig.